

Un maire 100 % bio et écolo dans le Saulnois !

UN FILM DE MARIE-MONIQUE ROBIN
Avec la présence de Jean-Claude Mensch,
Maire d'Ungersheim et porteur de la transition dans sa commune

ciné-débat
lundi 29 janvier 2018
19h45

**QU'EST-CE
QU'ON
ATTEND?**

entrée **2€**

Salle des Fêtes de
Maizières-lès-Vic
ouverture des portes 18h45



Qui croirait que la championne internationale des villes en transition est une petite commune française ? C'est pourtant Rob Hopkins, fondateur du mouvement des villes en transition, qui le dit.

Le film "*Qu'est-ce qu'on attend ?*" raconte les multiples initiatives qui permettent à la petite localité alsacienne d'Ungersheim, de 2 200 habitants de réduire son empreinte écologique.

Le Maire de ce village, Jean-Claude Mensch, sera à Maizières-les-Vic, dans le Saulnois fin janvier pour parler des 21 mesures en agriculture bio, en énergie positive qui ont été mises en place.

Répondant à l'invitation du Collectif *Préserveons la Biodiversité* soutenu par ses partenaires comme la Communauté de Communes du Saulnois, il participera au débat qui suivra la projection du film

de Marie-Monique Robin "*Qu'est-ce qu'on attend ?*" le **29 janvier 2018, à 19h45, à la salle des fêtes de Maizières-les-Vic.**

En 10 ans, plus de 100 emplois ont été créés sur sa commune, les impôts locaux n'ont jamais été augmentés ... Ungersheim est élue championne du monde de la transition !

18h45: Ouverture des portes

19h30: Discours d'ouverture

19h45: Début de la projection

21h45: Débat-Citoyen

22h30: Le débat se poursuit autour d'un verre.

Entrée : 2 euros.

Les bénéfices de la soirée permettront au Collectif *Préserveons la Biodiversité* de mener des actions de sensibilisation à la préservation de l'environnement auprès des enfants des regroupements scolaires de la Communauté de Communes du Pays de Sarrebourg (constructions de nichoirs pour les chouettes, plantations d'arbres fruitiers) à l'automne 2018.